

Cuba annonce une présélection pour la Coupe d'Or de football de la CONCACAF



La Havane, 22 mai, (RHC).- La Commission nationale de Football a annoncé une liste de 28 joueurs en vue de la participation de notre pays à la Coupe d'Or de la CONCACAF, la Confédération du Nord, de l'Amérique Centrale et des Caraïbes.

Il s'agit d'une présélection faite au terme du championnat national. Cette liste sera réduite à 23 footballeurs. La Coupe d'Or va se disputer du 15 juin au 7 juillet dans 15 villes des États-Unis, dans une ville du Costa Rica et dans une autre de la Jamaïque.

Cuba est tombée dans la poule A des éliminatoires. Elle doit se mesurer dans cette étape du tournoi aux équipes du Mexique, de la Martinique et du Canada. A suivre donc.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/191527-cuba-annonce-une-preselection-pour-la-coupe-dor-de-football-de-la-concacaf>



Radio Habana Cuba